

## 当施設職員の新型コロナウイルス感染について

9月4日「沖縄中央療護園」職員1名が検査の結果、新型コロナウイルスに感染したことが判明いたしました。

### ・経緯

- 8月30日（日）最終出勤、日中 36.1℃
- 8月31日（月）深夜に発熱
- 9月2日（水）保健所連絡、PCR検査実施
- 9月4日（金）検査結果にて陽性

### ・施設の対応につて

1. 所轄の保健所指示のもと施設内の消毒作業を実施。
2. 濃厚接触の可能性のある利用者は、9月4日にPCR検査を実施し経過観察行う。  
※9月7日検査結果、全利用者「陰性」
3. 濃厚接触の可能性のある職員をPCR検査実施予定。
4. 沖縄中央療護園「短期入所」受入れについては、濃厚接触の可能性のある職員の検査結果がでるまでは利用中止いたします。

### ・今後の対応

\*全施設職員に対して就業前の検温・消毒を実施し発熱等の症状がある場合、勤務の制限をしております。ご利用者と職員の安全を最優先に考えて経過観察を行い、保健所及び各関係機関と連携し、必要な対応を実施した上で感染拡大防止に向け、適切な対応に努めてまいります。

皆さまにはご心配ご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。ご理解・ご協力の程賜りますようによろしくお願い申し上げます。

令和2年9月7日  
沖縄中央福祉会  
理事長 安里 富士子